Dank an die Stiftung Südtiroler Sparkasse



MALS (no). Nach der letzten Auflage des Kulturfestivals XONG sprach Jürg Goll (im Bild links), der Vorsitzende des Kulturvereines "arcus raetiae", auch der Stiftung Südtiroler Sparkasse einen besonderen Dank aus. "Sie hat uns über die Jahre großzügig unterstützt. Hätten wir nicht solche Sponsoren gehabt, hätte XONG nicht so lange veranstaltet werden können", sagte Goll zu Hubert Zwick (rechts), der dem Stiftungsrat angehört. Zwick bedauerte das Ende von XONG, einer Veranstaltung, die ein hohes Niveau aufgewiesen habe und von der Bevölkerung gut angenommen worden sei.